

Orient, bien d'autres œuvres encore appellent la sollicitude de l'Eglise.

Partout où sévit une persécution, où s'abat le malheur, où le bien défaille, le Pape intervient en faveur du faible. Toutes les causes justes trouvent appui près de Lui ; toutes les grandes œuvres sont encouragées ; sa charité sait intéresser le cœur des catholiques à toutes les misères. C'est hier que nous en avons vu l'exemple en Arménie.

*L'Association des journalistes catholiques*, heureuse de donner au Saint-Père les prémices de son activité, a accepté avec un joyeux empressement la mission d'organiser une souscription en vue de venir en aide au Souverain Pontife, dans des œuvres qui lui tiennent particulièrement à cœur au milieu des temps difficile que nous traversons.

Nous venons donc convier les catholiques, tous les catholiques, à s'associer à notre œuvre, en prenant part à cette souscription, qui ressuscitera en quelque sorte les *Etrennes pontificales*, jadis créées par la charité des familles chrétiennes.

Nous n'en doutons pas, personne ne refusera de prélever pour l'œuvre du Pape la dime volontaire de son budget de charité. En ces jours de Noël et de l'Épiphanie, le Christ a voulu nous montrer que les dons modestes des Bergers et les riches présents des Mages avaient une égale valeur à ses yeux. Sachons nous inspirer de cette leçon.

L'obole des humbles et l'or des riches se mêleront pour former un trésor que nous offrirons au Saint-Père, comme le gage de la vénération et de la filiale affection que lui ont conservé les catholiques, en cette terre belge où son passage a laissé des souvenirs si profonds.